

CON UN PRESUPUESTO DE 17 MILLONES DE EUROS, LOS TRABAJOS ESTÁN EJECUTADOS EN MÁS DEL 40%

Las obras de la Ciudad de la Justicia acabarán en otoño del próximo año

Catalá anuncia que se adelantarán inversiones para que finalicen seis meses antes de lo previsto

Albergará un nuevo juzgado mixto, cuya creación aprobará esta semana el Consejo de Ministros

B. C.
 badajoz@extremadura.elperiodico.com
 BADAJOZ

En octubre o noviembre del 2018». Esa es la fecha en la que finalizará la construcción de la Ciudad de la Justicia, unos seis meses antes del plazo previsto inicialmente, que era abril del 2019. Así lo anunció el ministro de Justicia, Rafael Catalá, que ayer realizó una visita a las obras en la parcela de la Ronda Norte donde se levanta.

Con un presupuesto de 17 millones de euros, los trabajos están ejecutados en más del 40%. Para acortar los plazos, según explicó el ministro, se adelantarán inversiones con cargo a los presupuestos del ministerio de este año y del próximo. Catalá recordó que la Ciudad de la Justicia permitirá concentrar todas las sedes judiciales que ahora se encuentran dispersas y avanzó que también albergará el futuro juzgado número 8 de Badajoz, de carácter mixto, cuya creación aprobará esta misma semana el Consejo de Ministros.

La primera fase de la Ciudad de la Justicia contempla un edificio en cuatro módulos, conectados entre sí y con patios interiores entre ellos. En el sótano, según explicaron ayer los responsables del proyecto, se ubicarán los archivos, las dependencias policiales con celdas, la clínica forense y el juzgado de guardia.

La planta baja acogerá las salas de vistas y de la Audiencia Provincial, con accesos diferentes para jueces y el público, mientras que la primera se repartirá entre la Audiencia Provincial Civil y Penal y servicios comunes. Habrá un sistema de pasillos paralelo, unos de uso público y otro solo para los funcionarios y jueces. En la segunda planta estarán los juzgados y fiscalía de menores, de vigilancia penitenciaria y de violencia contra la mujer y juzgados mercantiles. En la tercera se ubicarán los órganos judiciales y en la cuarta, los fiscales.

En el exterior habrá un aparcamiento en superficie con 340 plazas y se contará con otro privado para los jueces. El inmueble se conectará con la calle a través de una plaza que dará acceso a una zona peatonal. La parcela donde se construye la Ciudad de la Justicia cuenta con superficie para construir dos edificios más

para ampliar las instalaciones. En esa segunda fase, se construirá un parking subterráneo para los funcionarios.

En la fachada, ventilada, se han colocado paneles de aluminio. Ya se ha impermeabilizado la cubierta y se ha comenzado a trabajar con las instalaciones para los diferentes suministros. El edificio se ha diseñado con la «máxima sostenibilidad» (tiene la calificación A+), lo que hará que cuente con «un magnífico» aislamiento y se ahorre en consumo de energía.

REFERENTE // El ministro de Justicia, que acudió a la visita acompañado por el alcalde de Badajoz, Francisco Javier Frago, la delegada del Gobierno en Extremadura, Cristina Herrera, y la portavoz de la Junta, Isabel Gil Rosiña, destacó que con la Ciudad de la Justicia no solo se podrán aglutinar las diferentes dependencias judiciales, sino que se dotará a los profesionales y a los ciudadanos de un edificio «moderno» y que será un «referente». «Es un magnífico ejemplo de una arquitectura racional, sostenible, sin estridencias y lujos innecesarios, que cuenta con el ciudadano y con su integración urbana», apuntó Catalá.

El edificio ha sido diseñado por los arquitectos Remedios Fernández y Javier Alcázar y lo construye la empresa Unika Proyectos y Obras SAU.

Esta es la tercera visita que el ministro realiza a Badajoz por este proyecto. La primera fue para anunciarlo y la segunda, al inicio de las obras. El alcalde agradeció el gesto pues, a su juicio, esto demuestra el «interés» del Ministerio de Justicia por una actuación «crucial» para la ciudad y la provincia. Frago se congratuló de que los plazos para su terminación se puedan acortar y aseguró que su apertura supondrá «un antes y un después» para la barriada de San Roque, por la actividad económica que generará.

PROTESTA // También acompañaron a Catalá en su recorrido el presidente del Tribunal de Justicia de Extremadura, Julio Márquez de Prado; el director de la Policía Nacional, Germán López Iglesias, el juez decano de Badajoz, Emilio García Cancho; y la decana del Colegio Oficial de Abogados de Badajoz, Filomena



► El ministro de Justicia, Rafael Catalá, durante su visita a las obras de la Ciudad de la Justicia, ayer.



INAUGURADA LA V PROMOCIÓN DEL MÁSTER EN ABOGACÍA

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, inauguró ayer con la conferencia 'Nuevos profesionales para la justicia del futuro' la

V Promoción del Máster en Abogacía, que organizan el Colegio de Abogados de Badajoz y la Universidad de Extremadura (UEX)

y cuenta con 40 alumnos. Catalá estuvo acompañado en el acto por la decana del colegio de abogados, Filomena Peláez.

Peláez, entre otras autoridades. A su llegada, Catalá fue recibido por una decena de funcionarios de los juzgados, que con una pancarta, pitos y un megáfono quisieron mostrar su malestar

por la situación de las actuales sedes judiciales, el «caos» por la implantación de la justicia digital y criticar la «estafa» de los juzgados de cláusulas suelo. Herrera, antes de que llegara el minis-

tro, se acercó a charlar con ellos y los emplazó a trasladarle sus quejas directamente a ella. Después mantuvo una reunión con Catalá sobre la implantación de la justicia y de las fiscalías digitales. ≡